



自ら輝きつつ
仲間を照らし
未来を創る
「太陽の子」

きらめく 簗木

令和5年7月20日 文責 校長 福田 啓子



1学期終業式

本日、1学期終業式を行いました。1年生は67日、2年生以上は70日の登校でした。子供たちが大きなけがや病気・事故にあうことなくこの日を迎えられたことを、嬉しく思います。保護者の皆様、地域の皆様の御理解・御協力のおかげと感謝しております。ありがとうございました。

終業式では各学年の学習の様子を紹介し足あとを振り返りました。初めての教科・内容・体験に挑む姿、繰り返しの内容や活動から新たな気づきや深い理解を得る姿がありました。子供たちが日々成長していると感じました。これから職員は子供たちと1か月近く会いません。その間に子供たちが学校からの宿題に取り組むほか、長期休業でなければならない研究や制作、体験を積んでさらに成長することを願っています。保護者・地域の皆様、御協力をよろしく願いいたします。

本年度より本校は成績評価の2期制（通知表の年2回発行）をとっております。したがって、通知表（「あゆみ」）の本日配布はありません。夏休みに計画的に取り組んだ成果等が前期の評価に反映されることとなります。子供たちがやる気を失わず学習に取り組むことを期待しています。1学期の学習・生活の様子は、明日から始まる個人懇談で、お伝えします。



簗木小最後の水泳学習

7月20日は終業式でしたが、簗木小の「プール納め」の日でもありました。今年の水泳学習は、降り続く雷雨やアクシデントのため、限られた日数しか実施できませんでした。最後の2日間はプールが使えたので、子供たちは水の感触を楽しみながら遊んだり泳いだりしました。簗木小での水泳学習は終わりますが校区内にはプールがありますので、夏休みもたくさん泳いで体力をつけてほしいと思います。



7月の教育活動から



ボールを使った全校遊び



科学教室（4年）



さがすたいる授業（2年）



唐ワンくん来校